## Boussac

## Le conseil municipal en visite à Villeneuve



C'est un rituel depuis de nombreuses années déjà pour le conseil municipal qui se retrouve dans un cadre familial pour une sortie annuelle le conduisant à la découverte d'un coin du département qui offre tant de lieux et sites particuliers à découvrir. Une fois n'est pas coutume, la sortie a conduit le groupe vers l'ouest de l'Aveyron et Villeneuve en particulier. En matinée, visite des grottes de Foissac qui jouxtent le causse du Quercy, offrant un témoignage concret de nos ancêtres préhistoriques au travers d'objets ou de peintures rupestres. Une fois sortis des entrailles de la terre, direction le saut de la Une journée du patrimoine bien remplie.

Mounine pour sa vue imprenable sur la vallée du Lot et ses méandres mais les conditions climatiques en ont décidé autrement.

Direction Villeneuve pour le repas de midi et visite du village l'après-midi, village qui vient tout fraîchement d'entrer dans le cercle privilégié des « Plus beaux villages de France ».

L'autre moment important fut bien évidemment la visite du musée Jean-Marie Périer et de ses clichés devenus intemporels de la période yéyé...